

## FÊTE NATIONALE

Le Souverain et la princesse Charlène ont procédé, ce vendredi matin, au siège de la Croix-Rouge monégasque, à la traditionnelle remise des colis gourmands à l'attention des bénéficiaires des services sociaux.

# Le couple princier ouvre le bal des festivités

PAR YANNIS DAKIK / YDAKIK@NICEMATIN.FR

**À QUELQUES JOURS** de la Fête nationale, le couple princier n'a évidemment pas dérogé à la tradition. Respectivement président et vice-président de la Croix-Rouge monégasque (CRM), le prince Albert II et la princesse Charlène – accompagnés par la nièce du Souverain Camille Gottlieb, responsable de la section jeunesse – étaient attendus ce vendredi matin au siège de l'institution pour procéder à la remise de colis gourmands aux bénéficiaires des services sociaux.

« C'est très important pour eux d'être associés aux célébrations de la Fête nationale, estime Valérie Corporandy, membre du conseil d'administration de la CRM, en charge du service social. Ce sont des personnes qui ont passé leur enfance ici et qui sont très attachés à la famille princière, donc dès qu'ils ont l'occasion de les retrouver dans un moment convivial, ils s'en font une joie. C'est une sortie qui est attendue. »

### « Une proximité qu'on essaie d'entretenir »

Ainsi, quelque 50 récipiendaires étaient réunis au 27, boulevard de Suisse dans un esprit familial et fraternel. Pour l'occasion, ces retraités monégasques étaient accompagnés par un ou une bénévole de la Croix-Rouge. « C'est une proximité qu'on essaie d'entretenir tout au long de l'année en développant des activités qui associent bénévoles et bénéficiaires. »

Ces derniers ont reçu des mains du couple princier des colis remplis d'attentions gourmandes et ont eu l'occasion d'échanger avec chacun d'eux. « Certains leur offrent une petite carte de vœux »,



Le couple princier et Camille Gottlieb, entourés des bénévoles de la Croix-Rouge monégasque. PHOTOS FRÉDÉRIC NEBINGER/PALAISS PRINCIER



poursuit Valérie Corporandy.

Des colis ont également été distribués aux communes limitrophes afin de les associer aux festivités.

### La remise des cadeaux de fin d'année le 12 décembre

En parallèle, les équipes de la Croix-Rouge monégasque s'affairent pour préparer la saison hivernale. Une saison pas plus intense que les autres, assure celle qui est



en charge du service social. « Pour le moment, nous ne sommes pas encore dans l'activité d'hiver. Les aides liées au logement et aux factures d'énergie sont régulières. Même chose pour les aides alimentaires. »

Pour les fêtes de fin d'année, la Croix-Rouge monégasque tiendra au Yacht-club de Monaco la traditionnelle séquence de remise de cadeaux le 12 décembre au profit des bénéficiaires de l'organisme.

